



Rencontre Europe-Japon

Les pratiquants de Kyudo (tir à l'arc japonais) ne sont pas très nombreux en France et il est toujours étonnant de les regarder évoluer avec tout le cérémonial qui accompagne leur discipline.

Les 26 et 27 mai à Villeurbanne, ils créeront l'événement en rassemblant les adeptes des autres pays d'Europe mais aussi, une cinquantaine de Japonais qui restent encore aujourd'hui les maîtres de cet art.

Le samedi sera réservé à la pratique libre du kyudo et le dimanche, plus spectaculaire, aux tirs de démonstrations enrichis d'explications d'experts à tous ceux qui seront intéressés, car au-delà du tir en lui-même, il y a beaucoup à travailler ayant d'atteindre la perfection.

Ouvert à tous, dimanche 27 mai à 14 heures gymnase du collège Jean-Vilar, Villeurbanne St-Jean.

personnes », précise-t-il.

Le Progrès Saedh 26/5/79

EUROPE-JAPON DE KYUDO

Grande première à Villeurbanne

Près d'une centaine de pratiquants de kyudo (tir à l'arc japonais) se réunissent aujourd'hui et demain pour une rencontre internationale. En effet, plus de cinquante Japonais mais aussi des Anglais, des Suisses, des Belges, des Allemands, des Italiens, des Espagnols, seront à Villeurbanne au Dojo de Saint-Jean et au collège Jean-Vilar, rue des Jardins. Le samedi après-midi est réservé aux tirs libres et le dimanche, au gymnase du collège, aux tirs de démonstrations. Le public pourra ainsi se familiariser avec cet art peu connu en France et quelque peu mystérieux. Une grande première à Villeurbanne à la fois sportive et culturelle, un enrichissement pour chacun, tant au niveau de l'art qu'au niveau humain.

